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『思っていた以上にウイングクラブは素晴らしいクラブだった』
会長　松島正雄
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●今月の聖句

☆国際会長（IP）
Jennifer Jones(オーストラリア)
主　題： "Building today for a better
               tomorrow"
 “より良い明日のために今日を築く”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "On the MOVE!!"
 “さあ動こう!!”

☆アジア地域会長 （日本）
田中 博之（東京多摩みなみ）
主　題： "Action!"
 “アクション！”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "With Pride and Pleasure"
 “誇りと喜びをもって”

☆西日本区理事（RD）
新山 兼司（京都トップス）
主　題：「Challenges for the future
　　　　　　　　　　　未来への挑戦」
副　題：「羽ばたこう！２０２２年
              ワイズ１００周年に向かって！」

☆京都部部長
 中村 隆司（京都ウェル）
「人生は一度きり Part2」
　～出会いから全てが始まる～ 』　

あなたがたの天の父が完全であられるように、あなたがた
も完全な者となりなさい。　マタイによる福音書 5章 48 節

評価と引継ぎ

この一年間当初の目的にしていた活動ができま
したか？できたクラブはさらに発展させましょ
う。できなかったクラブはどこに原因があり、
何を改善すれば良いのかを話し会いましょう。
クラブの反省会や研修会、引継ぎ会はクラブの
メンバーに成長をもたらします。

田上　正理事（熊本むさし）

　いよいよ後一月ほどで私の会長職も終わりとなります。メンバーの皆様、頼
りない会長を支えて下さり有難うございました。
会長に選んで頂き、他のクラブの会長と接する機会も増え、同期会長からクラ
ブの愚痴なんかを耳にすると、改めてウイングクラブに入会して良かったと思
いましたし、素晴らしいクラブだと実感しました。期首に生意気にも会長主題
を『一致団結』と掲げましたが、一年近く他クラブを知り、自クラブを知ると既
にウイングは『一致団結』出来てるじゃないか!! と気が付きました。
私も含めメンバーに多少のミスがあっても、何だかんだと皆で助け合いなが
らクラブを守っている。メンバーやクラブが少しでも良くなるために真剣に話
し合っている。まさに友愛と相互理解の精神だと思いました。また、三役・委員
長の大変さも知りました。今期の役員・委員長には心から感謝しております。
本当にご苦労様でした。この一年間、「皆さんの事を少しでも深く知りたい私
の事も知ってもらいたい」と思い私なりにですが、一生懸命に皆さんとお付き
合いしてきました。そして思ったのは、ウイングクラブのメンバーは全員が真
面目で人情深い方だと言う事です。一緒に例会やワークに参加しているだけ
で心温まりましたし、本当に親戚の集まりのような感じでした。心を許せます。
これからもこの素晴らしいウイングクラブがより一層（今のままでも十分だと
思いますが）発展することを祈ってますし、これからも共にこの共有している
時間（運命）を楽しみ充実したいと思います。
私の会長も後しばらくですが宜しくお付き合いください。

★クラブ会長主題 「一致団結」～クラブ愛No . 1チーム～

会　長 President 松島正雄／Masao Matsushima
副会長 VicePresident 今村隆宏／Takahiro imamura・山田祐輔／Yusuke Yamada
書　記 Secretary 小田竜哉／Tatsuya Oda・武村松一／Shouichi Takemura
会　計 Accountant 岸本伸也／Nobuya Kishimoto・中西彬／Akira Nakanishi
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１年を振り返って
　　西野 健次　Ｙサ委員長

　この 5 年ほどの間に２回も Y サ・ユース事業委員長を
拝命するとは思ってもいませんでしたが
会長主題の” 一致団結” をテーマにワークを行い、多くの
ウイングメンバーに参加頂けた事で
お役目は果たせたかと思っています。何か一つでも今期の
ウイングクラブに賞状が届きますように。。

　岩本 直己　ＣＳ委員長

　委員長は３４期ファンド委員長に続き２回目の拝命と
なりましたが、前回の際は、コロナ禍真っ最中で一年を
通じて例会すら開催されない中、動もままならずでした
が、この度は下半期より大分規制が解かれ、ウイングク
ラブに入って初めて車いす駅伝も参加できました。残念
ながら成望館さんやリブランのバザー等には今期も中止
になってしまったので、来期こそはしっかりとお手伝い
したいと思っております。

　廣部 仁太郎　ＥＭＣ委員長

　当初 10 名の入会目標をたてましたが、2 名入会、2 名
退会と不甲斐ない結果となってしまい痛恨の極みになり
ました。次期も EMC 委員会に所属しますので引き続きが
んばります。

　　本多 悠祐　ファンド委員長

　36 期ファンド委員長を務めさせて頂きまして、その難
しさを痛感致しました。先ずは、既存のファンドをベー
スにしていましたが、思ったよりファンド益が上らず焦
りましたが、今村ワイズに誘われた他クラブとの交流会
にて他クラブでのファンドはどうされているのか色々お
話を聞く事が出来勉強させて頂きました。皆様のおかげ
で半期で目標達成する事が出来ました。1 年間ご協力頂
きありがとうございました。

　　上田 敦　ブリテン広報委員長

　今回、２回目のブリテン委員長でした。お役目とはいえ、
メンバーの皆さんに毎月「原稿、原稿」とうるさいこと
ばかり言ってすみませんでした。もっと工夫できたのに、
もっと企画を練ればよかった、と反省ばかりです。原稿
執筆いただいた皆さん、一年間、ご協力、ありがとうご
ざいました！

　　森本 賴和　ドライバー委員

　一年が一番長く､そして今まで感じたことの無い､己が
情け無く感じた年。人を掌握とまでいかずとも意思疎通
ができなかったこと､己の人生において、やはり組織に身
を置いて無い理由が明確に感じた。せめてメンバースピー
チを一致団結して､全員がメンバー全ての為に､やっても
らえると考えていた､自分が甘かった。うまくいかないこ
とも学べた。自分の中の奢りが少しは薄らいだ。成長に
値するか今はわからない。でも糧になった一年。ありが
とう御座います。

　　稲垣 康生　ＩＢＣ委員長

　1年間国際交流委員長として務めさせて頂きました。
コロナがありましたので久し振りの北見クラブ訪問を大
勢のメンバーと行けて喜んで頂けた事が何よりだと思い
ます。また DBC 締結に向けての難しさも感じた 1 年でも
ありました。来期はまた創意工夫して行きたいと思いま
す。

　　中村 誠司　35 周年記念事業実行委員長

　周年の節目である重要なポジションに就き、かなりの
重積ではありましたが、委員の皆様やメンバー全員のサ
ポートにより思い描いたビジョン以上の結果になり本当
に嬉しく思います。ご協力頂きました皆様、私を信用し
て任命して下さった松島会長、誠にありがとうございま
した。

36期三役が語る！

今期なんの働きをすることもなく書記の仕事を終

わらせていただくことをお詫びいたします🙏特に

小田書記にはすべての仕事を肩代わりしていただ

きまして心より感謝いたします🙇しかも最早ウイ

ングだけでなく京都部でも化石となっていた私め

連載
企画
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今期なんの働きをすることもなく書記の仕事を終

わらせていただくことをお詫びいたします🙏特に

小田書記にはすべての仕事を肩代わりしていただ

きまして心より感謝いたします🙇しかも最早ウイ

ングだけでなく京都部でも化石となっていた私め

を京都部長たる重責に推挙するというのは暴挙で

あったろうと思いますが決まった以上全力で全う

いたしますのでご協力お願いいたします🙇🙇🙇🙇

                                                                               武村 松一

第１例会

日　時：　５月１１日　(木)　19:00～
場　所：　ホテル日航プリンセス京都
プログラム：　メンバースピーチ　

３月の例会

今期恒例のメンバースピーチです。例会や委員会で
お会いするだけではなかなか知り得ない、メンバーの深
い部分を知ることができたと大好評の企画です。
今回も、皆さんのお話を私なりに一言でまとめると・・・
①中村誠司ワイズ→入会当初に味わった大先輩との豪
快な思い出、②甲部ワイズ→40歳で感じる分岐点、③
井上ワイズ→みなぎる気力と記憶力、④松島会長→思
考は現実化する。それぞれの方の人生哲学がにじみ出
る、素晴らしいお話でした。今期のテーマ「一致団結」の
ためには、メンバーお互いをもっと深く知る必要がある、
という森本ドライバー委員長肝入の通年企画でした。で

きそうでできない、素晴らしい企画だったと思います。
森本委員長、ありがとうございました！（上田敦）

第２例会

日　時：　５月２１日　(日)　19:00～
場　所：　ASOBIWA
プログラム：　ファミリー例会

快晴の５月２１日（日）、ASOBIWAでファミリー例会
が行われました。松島会長の「京都から１時間のまるで
ハワイ！で、思い切り楽しみましょう！」と、山田次期会長
の”琵琶湖への走り込み”で幕が開け、今村ワイズ渾身の”
お肉”でバーベキューパーティーが始まりました。子供達
の遊ぶ姿を見て、３０年前の房総半島や信州での思い
出が蘇り、焼肉奉行をさせて頂きました。大いに盛り上
がったところで持ち寄った”逸品”でのオークション開始
です。奥村ワイズの応札に、”噛ませ犬？”の余ワイズの吊
り上げで、随分高い買物をさせて頂きました。お楽しみ
頂けたでしょうか？何かと物騒な世の中ですが、平和な
素敵な時間が持てました。感謝です🐈！（田中富基）

書記に任命を受けて今季の松島会長期が始まって

から正直書記の仕事ってこんなに多いの？これも

書記の仕事？多すぎん？と戸惑ばかりの日々が続

いてました。ただ入会してこの一年が一番ウイン

グクラブの中身、ワイズメンズクラブの中身を深

く理解できた一年になったと思います。

役が人を育てると良く聞きますが松島会長、今村

副会長を筆頭に周りの方々の「愛」を感じ育てて

頂いた一年になりました。

感謝！                                                           　小田 竜哉

今回は、元金浦クラブのシンさんホンさんが例会に参加して
くださいました。



北川 雅俊・明美 夫妻 6月6日
今年で、結婚 30 年になります。
30 年前って、どんな感じやったかなぁと振り返って
みると、私は白髪が増え、腹が出た等々見た目は変
わったけど、二人とも何も変わってないんですよね。
それって 30 年間変わらず幸せに過ごしてきたって
事ですよね。

佐々木 貫二・啓恵 夫妻　6月 11 日
結婚 24 年目になります
娘は就職も決まりほっとしましたが、息子は大学受
験をひかえており大きな変化のある一年になりそう
です。

上田 敦・亜季 夫妻　6月15日
私の記憶に間違いがなければ、今年２０周年のはず
です。結婚２０年は「磁器婚式」と言うとか。知ら
なかった。どっちにしても節目の年なので、なにか
思い出に残ることをしたいと思います。

Happy Anniversary

Happy Birthday
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谷口 豊　6月3日
６０代も早いもので、気が付けば 3 日で６５歳にな
ります。
いよいよ高齢者の仲間入りです。体力の衰えは隠し
ようがないですが、気持ちだけはまだまだ若いつも
りで前向きに６０代の後半分を楽しみたいと思いま
すので、引き続きよろしくお願いします。

青倉 国士　6月11日
11 日で 59 歳になります、毎年今年こそは痩せると
言いながら中々痩せませんでしたが、今年はすでに
10 キロほど痩せ 77 キロです。このまま来年の誕生
日までには後 5キロ痩せて 72 キロにしたいです。

天根 静也　6月22日
今年で 52 歳になります。長女がこの春から親の家
から大学に通うようになり、家には週 1 日くらいし
か帰ってこなくなりました。送り迎えがなくなって
楽にはなりましたが、ちょっと寂しいです。

岩本 直己　6月22日
2018 年第 33 期初旬に入会させて頂き ,　早 5 年の
月日が流れました。その直後に始まったコロナ騒動
も遂に収まりつつある最中に５２歳の誕生日を迎え
ることとなりました。　その間本業の方も相当凹み
ましたが、何とか、耐え凌ぐことができました。こ
れからはやっと奉仕活動の方にも本腰を入れて行け
るようになりそうです。今度とも何卒よろしくおね
がいします。

北川 雅俊　6月24日
今年で59歳になります。いよいよ来年は還暦を迎える
年になります。
実家の母親が59歳の時に、くも膜下出血で倒れました
のでここ最近、お酒や食事においては、激しく摂取して
おりますので、何とかしなくては・・
自分も注意しなければと真剣に考えております。

６月・７月の予定

６月の予定
 1日（木） 第一例会：CSアワー 19時～　 H日航プリンセス
 8日（木） 次期役員会 9時30分～ 三条ＹＭＣＡ　　
10日（土）11日（日） 西日本区大会 熊本
15日（木） 引継役員会 19時30分～　　 
24日（土） 第二例会：引継例会 18時～ H日航プリンセス

上田 敦　6月28日
５５歳になります。私にとって「５」という数字は、
人生の節目節目で関係してきた数字です。５が２つ
並ぶ今年、何かいいことがあるかもと、密かに期待
しています。

バースデー・アニバーサリーは、

メンバーのみの公開となります。

編集後記：第36期もいよいよ終わりに近づいてきまし
た。今年一年間、ブリテンを楽しんでいただけましたで
しょうか。まだまだ工夫が足りないと反省しきりです。一
年間、ありがとうございました。（上田敦）


